



Vereinsbrief Dezember 2023

Sehr geehrte Mitglieder im Förderverein Theater Putbus, ein ereignisreiches Jahr geht zu Ende und auch für 2024 haben wir wieder viel vor. Danke allen, die uns so fleißig unterstützen!

Unsere **Mitgliederentwicklung** ist sehr positiv. Wenige haben uns zum Jahresende verlassen. Viele neue Mitglieder begrüßen wir: Frau Brune-Eckhoff aus Georgsmarienhütte, Frau Roswitha Brunner aus Sassnitz, Frau Margot Finn aus Putbus, Frau Annette Keles aus Backnang, Herrn Andreas Kollmorgen aus Hamburg, Herrn Karl-Heinz Laubach aus Hamburg, Frau Anja Laubach-Pantel aus Hamburg, Herrn Jürgen Lehmann aus Reutlingen, Frau Heidi Meister aus Putbus, Frau Doris Neumann aus Sassnitz, Frau Jutta Oehme aus Bergen, Frau Gisela Osel aus Hamburg, Frau Franziska Riese aus Leipzig, Frau Annemarie Strobel aus Bergen und Herrn Jörg-Eckard Strobel aus Bergen. Wir sind jetzt 254 Mitglieder.

Für **unser Büro** hat sich freundlicherweise Frau Simone Prestin aus Binz bereit erklärt. Sie wird zukünftig den Vorstand entlasten. Die dienstliche Mailadresse ist bueroverein@theater-putbus.de, das Vereinstelefon 038301 663994. Wir danken Frau Prestin für die Bereitschaft und wünschen Ihr Spaß bei der Arbeit.

Unsere **Mitgliederversammlung** findet am Sonntag, den 03. März 2024 um 11.00 Uhr im Theater statt. Wir wählen einen neuen Vorstand. Auch die Satzung soll geändert werden. In Zukunft wollen wir den Vorstand nur alle drei Jahre wählen. Es wird auch eine Briefwahl möglich sein. Per Videokonferenz kann die Veranstaltung über Microsoft Teams verfolgt werden. Die notwendigen Unterlagen werden bis Ende Januar per Mailanhang oder Briefpost verschickt.

Am 6. April ist wieder ein **Foyertreff**. Anette Gerhard vom Betriebsbüro des Theaters Vorpommern berichtet über ihre Arbeit. Viele kennen Frau Gerhard noch als Sängerin von ihren Auftritten in Putbus.

Für die **PUTBUS FESTSPIELE 2024** hat der Verkauf begonnen. Den Flyer finden Sie im Anhang.

Eine Einladung zur Eröffnungsveranstaltung bekommen Sie wieder rechtzeitig. Leider kann die Gala der Ballettschule im kommenden Jahr nicht stattfinden. Unser Termin liegt im Prüfungszeitraum der Schule. Deshalb entfällt auch die Versorgung. Wir haben das Hamburger Kammerballett gewinnen können, das Tänzern eine Auftrittsmöglichkeit bietet, die wegen des Krieges ihre Heimat, die Ukraine, verlassen mussten. Zehn Tänzer und fünf Musiker bieten einen zweiteiligen Ballettabend. Helfer für Musik im Park benötigen wir natürlich wieder.

Für das Musikalische Dinner hatten wir bisher 90,- € für Eintritt und Essen kalkuliert. Aufgrund eines Gerichtsurteils gilt die Befreiung von der Umsatzsteuer der



gemeinnützigen Einrichtungen für derartige Veranstaltungen nicht. Wir mussten den Preis um 19% auf 107,10 € erhöhen.

Für unsere **Theaterfahrt nach Koblenz** vom 05.-09. Juli ist der Ablaufplan fertig. Jedoch haben wir noch kein Hotel buchen können. Die Ausschreibung erfolgt nun erst in Neuen Jahr.

Die **28. Rügener Kabarett-Regatta** ist komplett geplant. Das ganze Programm finden Sie bald auf unserer Internetseite. Als neuen Sponsor der Kabarett-Regatta konnten wir die Rügenschke BäderBahn „Rasender Roland“ gewinnen.

Den **Tag der historischen Theater** begehen wir wieder am 25.10.2024. Das Programm steht noch nicht fest.

Am 2. November um 11.00 Uhr findet eine weitere Folge unseres **Foyertreffs** statt.

Sonstiges:

Die **Litfaßsäule** auf dem Cricus in Putbus gehört dem Verein und war beschmiert worden. Wir haben sie reinigen und neu streichen lassen.

Unser **elektrischer Kleinbus**, den wir dem Theater zur Nutzung übergeben haben, bekommt eine Werbung unseres Firmenmitgliedes Kosmetologie Institut Dr. Timmel. Gern „verkaufen“ wir noch weitere Werbeflächen.

Am 27. Oktober gab es in Stralsund ein Treffen mit dem neuen **Geschäftsführer** des Theaters Vorpommern André Kretzschmar. Wir sprachen über unsere Zusammenarbeit und Probleme. Dazu gehören die schlechte telefonische Erreichbarkeit des Theaters und die leider wenigen Auftritte des eigenen Ensembles in Putbus. Es soll eventuell ein Sommerfest des Theaters in Putbus geben. Wir haben finanzielle und personelle Hilfe zugesagt.

Wir haben mittlerweile vier **Hotelpartner**, mit denen wir eng zusammenarbeiten: Das Badehaus Goor und das Hafenhôtel in Lauterbach, das Röwers Parkhotel und das Cliff in Sellin.

Liebe Mitglieder des Fördervereins Theater Putbus,
im Namen des Vorstands wünschen wir Ihnen eine besinnliche
und erholsame Weihnachtszeit. Fröhliches Fest!

Kommen Sie gut ins Neue Jahr und bleiben Sie gesund!

Auf unserer Internetseite www.theater-putbus.de veröffentlichen wir viele aktuelle Informationen. Im internen Bereich können Sie auch Protokolle usw. einsehen und sich informieren.

Förderverein Theater Putbus e.V., Postfach 1124 in 18521 Bergen,
e-Mails: verein@theater-putbus.de, Anrufe: 038301 663996